



Relevo en la Fundación Transpirenáica de la DGA

⊕ LA FUNDACIÓN Transpirenáica tiene nuevo director. Se trata del ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, Bruno Oliver Druet, nacido en Madrid en 1961. El patronato de este organismo, presidido por el consejero de Obras Públicas, Rafael Fernández de Alarcón, aprobó su nombramiento por su condición de «experto» en obras ferroviarias y por su doble nacionalidad española y francesa. Oliver, desde 1986 al 2003 ha trabajado para Dragados Obras y Proyectos en actuaciones como la Autovía de Aragón, o la autovía Irurzun-Alsasua, además de la línea de AVE Madrid-Frontera francesa. También ha pertenecido a la plantilla de Idecon . E. PRESS